

ミニコーナー



保護者の方々へ

① 聖マリア幼稚園を選んだ決め手

② 聖マリア幼稚園にきてよかったこと、嬉しかったこと

の2点を教えていただきました☆

①

近隣の色々な幼稚園保育園を見学しに行って、安心して子供を通わせられると思ったのが聖マリア幼稚園でした。

明るく綺麗な環境で、先生方の朗らかな様子、色々な子どもを受け入れてこられた経験、見学に行ったときに初対面にも関わらず年上の子が優しく接して遊びに誘ってくれたこと、キリスト教系の幼稚園でありながら信者であることまでは求められないところ、特に不安を感じるところがなかったことから聖マリア幼稚園を選びました。

②

・先生方の子どもたちへの声掛けのひとに自然に気を配られていて、かつ大事なことはしっかり教えて導いてくださるところがいつも素晴らしいと思っています。

・子どもが階段横の滑り台をスィーと滑って満足そうにしている姿を見るのが好きです。子どもが喜ぶ工夫が各所にあり、子どもが喜ぶ姿を見ると嬉しくなります。

①

お受験もするつもりで20園ほど幼稚園を見て回りましたが、出会う先生全員が必ず会釈(それも笑顔!)を返してくれるのがマリア幼稚園だけだったからです。

カリキュラムなどのカタログスペックや評判だけを見ると、他園の方が魅力的に見えたのですが、マリア幼稚園の暖かい先生たちに触れる度、他園の会釈の無い先生への疑問がどんどん増していき、結局先生の力が一番だと思い入園しました。その直感は当たりでした。

②

・先生はもちろん保護者の方も穏やかで気持ちの良い方ばかりで、お迎えでお会いする数分間が楽しみです。マリア幼稚園ファミリーの一員として過ごすのが居心地がいいです。

・予定表を見るまで知りませんでした。子供が喜ぶイベントが実はてんこ盛りでした。また、予想以上に毎日のように、日々工夫を凝らした工作やパネルシアターに触れているようで安心しました。

また、これは特例なので公表できることでは無いのかもしれませんが、出産前後に手厚いサポートをお願いできたので、幼稚園をあまり休ませずに済みました。

①

幼稚園見学の際、少しずつ温かく、人見知り場所見知りの強い我が子の緊張をほぐしてくれました。最後には母親から離れ、先生と手を繋いで楽しそうに歩く姿を見て、この幼稚園なら安心だと思えたからです。

②

困り事を一緒になって悩み、解決策を提案してくれたり、少しでも改善すると一緒に喜んでくれる先生方と出会えたことが嬉しかったです。

①

◎先生方が醸し出す安定感に私自身が安心したこと。この先生たちに囲まれて過ごせたら子供は幸せだろうと思ったこと。

②

◎お迎えの時に先生から、その日我が子に起こった出来事を聞けることが楽しみです。担任の先生からだけでなく、園長先生やサポートの先生からお聞きできる時も。先生方みんなに見守られていると感じます。

◎小さなことも大事にしてくださる。登園時に摘んだたんぽぽ。『お母さんにプレゼントしたい』という我が子の気持ちを大事にしてくださって、萎れないように濡れたティッシュとラップ、折り紙で巻いて、降園時にもたせてくださったことは忘れません。

◎何かに感謝する、誰かのためにお祈りをするということができるようになったことに驚いています。

①

家から近くにあり、少人数でゆっくり見てもらえる事がいいな思い決めました。

②

ゆっくり関わっていただき沢山の工作や泥んこになって外遊びを楽しんでいる姿が見れる事です。

①

・人としての道しるべ（人となりやマナー、感謝する心など）を園生活の中で無理なく自然と示していただけると、幼稚園や教会関係者から教えていただいたことが決め手となりました。（昔も今も変わっていないと思います。）

②

・我が子の出来ていない面が目が行きがちでしたが、出来ること、長けていることを教えていただき、良い面を沢山知っていただいているんだと心から安心しました。まだこれからの面も長い目で見守り、少しの進歩でも認めて伝えてくださいます。

・担任の先生だけでなく、信頼できる先生方やお友達がいる園は我が子の確かな居場所なんだと思えることです。こうした方がやりやすい、気持ちがいい、みんなが嬉しいし幸せ、と、園での経験が家庭の生活でも生きていると思うことが毎日あります。

・園長先生をはじめ、先生方がいつも『私たちの子どもたち』とおっしゃることです。この言葉だけでいつも大切に想ってくださっていると感じ、感謝と嬉しい気持ちに包まれます。

①

先生が子供たちと一緒に遊んでいる姿、先生の話を書くときはジッと先生を見て一生懸命聞いている子供達の姿を見て、遊ぶときは遊ぶ、話を聞くときは聞くというケジメをつけることが出来る所だなと思い、我が子もここで幼稚園生活を送っているイメージができたからです。それと説明会時に園長先生を見て、この方なら困った時に保護者の話を聞いてくださる方だなと思いました。

②

相談したことを、すぐに対応して下さる先生方。子供がたくさんの道具を使い、作品を作って帰ってきてくれるところ。

①

個々の成長、性格に合わせて熱心に接してくださる先生方の姿を見て安心して預けることができる園だと思ったからです。

②

毎日「今日は何するのかなぁ♪」と楽しそうに登園する我が子を見てマリア幼稚園に来てよかったと思いました。

①

見学の時に先生が生徒との距離が近く、また明るく元気な先生が多かったので決めました。あと園長先生の人柄です

②

前園では毎日泣いて行きたくないと駄々こねていたのですが、今は自分から幼稚園行くと言って楽しく通っていることが親として嬉しい限りです

①

子ども1人1人にとっても細やかに目を配ってくださっていたこと。
先生方がマリアでの教職員ということにプライドを持ってお仕事をなさっているなあと、感じる事ができたこと。

②

目には見えないけれど、生きていく上でとても大切な心の持ちよう、物事を考える指針や基準になるようなもの、善し悪しを考えて自分で動く力のようなものを日々、繰り返し、問い、教えてくださっていること。
日々の幼稚園生活の中に、ちょっと難しい内容をあえて放りこんで、子どもたちに考えさせてくださっていること。

①

長子が三年間お世話になり、園長先生をはじめ、先生方が皆愛情いっぱい子ども達に接してくれる様子を見て、全幅の信頼を置いていたため、引き続きお世話になりたいと思いました。

保育園からの転園組なので認定子ども園として夕方18時半まで預かってもらえることは大きいですが、何よりも園長先生の教育・保育に対する理念、子ども達への接し方に感銘を受けました。

また、小規模でアットホームな雰囲気の中、先生方の目がきちんと行き届いていること、異年齢のお友達との関わりの中で学べること、単なるお勉強ではなく生活や遊びの中でそれぞれの年齢に応じた考え方や対応を引き出す工夫・声かけをされていることなどが挙げられます。親としても子育てで大事なことを多々教わりました。

②

- ・園長先生が常々おっしゃっている素話の重要性を体感できたことです。年少さんでも先生のお話をきちんと聴く姿勢が育まれていて感心しております。

- ・相談したことなどはきちんと先生達の間で情報共有されていることや、幼稚園の送迎の合間でも先生方と気軽にコミュニケーションをとることができて、とても安心感があります。

- ・クリスマスのページェントや劇ごっこなど年に数回ある行事の中で、それぞれの子ども達にスポットライトが当たる場面があること。年齢が上がるにつれて、覚えるセリフなど難易度も上がるので子ども達にとって練習は少し大変な面もあるかもしれませんが、少し難しいことでも頑張って取り組むこと、それによる達成感や自信の獲得など、子ども達の誇らしい表情を見ていると良い経験をさせてもらっていると思います。

- ・延長保育の中でカワイ造形教室や体操教室、英会話教室などの習い事を希望制で受けられること。共働きだと平日は習い事に連れていく時間がないため、園内で完結していただけるのは有難いですし、子ども自身も楽しみにしています。

①

保育や運動会を見学させてもらって先生方が本当に1人1人の子ども達を大切にされているということが伝わってきました。

この園の先生方に子どもを見ていただけるなら幸せだなあと思いました。

②

子どもが、幼稚園が大好き！先生が大好き！なことが、一番嬉しいです。子どものことを、本当によく考えてくださって、声をかけてくださったり、時には待ってくださったり、今だ！と思うタイミングで、新しいことに挑戦させてくださったり。。感謝しかありません。

先生方がそれぞれの子ども達のよさを認めてくださることで、子ども達も自然とお友達のよさを認めあっているような気がします。

この温かい幼稚園にすることが、親子とも幸せです。

編集後記

こひつじ通信いかがでしたでしょうか。ミニコーナーではお忙しい中でのご回答、本当にありがとうございました。皆様と共有ができて大変嬉しく思います。ご意見やご感想がありましたら、お気軽にお知らせください。

幹事一同

